

#### Communiqué de presse

18 novembre 2019

# Remise du prix à Vipa Group SA

Family Business Award p. A Swiss Economic Forum C.F.L. Lohnerstrasse 24 CH-3645 Gwatt (Thoune) www.family-business-award.ch info@family-business-award.ch

Family Business Award Cette année, la société Vipa Grop SA de Lausanne était l'une des finalistes du Family Business Award. Vendredi dernier chez AMAG Etoy, la direction de cette entreprise a reçu en récompense une Audi Q5 55 TFSI e quattro.

> Le Family Business Award récompense chaque année une entreprise familiale suisse qui se distingue par une gestion d'entreprise particulièrement durable. Les finalistes de cette année étaient les entreprises Burgerstein Vitamine – Antistress AG de Rapperswil-Jona, Vipa Group SA de Lausanne et Wilhelm Schmidlin AG d'Oberarth.

Tous les finalistes reçoivent en récompense, de la part d'AMAG, une Audi Q5 55 TFSI e quattro. Le modèle plug-in Hybrid sans émissions de Volkswagen, un modèle sport mais en même temps efficient et en fonctionnement purement électrique, sera le compagnon confortable et agréable des finalistes une année durant. En outre, le gagnant a le droit de conserver le véhicule. La remise du prix a eu lieu vendredi dernier chez AMAG Etoy. Alberto Vazquez, conseiller de vente Audi d'AMAG Etoy, a remis la voiture neuve à Marc Ehrlich, directeur Vipa Group SA.

### Le groupe Vipa s'engage pour un cycle des matériaux durable

La vision du Groupe Vipa, une entreprise familiale fondée par Michel Ehrlich à Lausanne en 1965, était de réutiliser les ressources existantes. Le pionnier a commencé il y a déjà plus de 50 ans à forcer l'économie du recyclage par le commerce des vieux papiers.

Aujourd'hui, le Groupe Vipa est dirigé par les deux enfants du fondateur Marc Ehrlich et Sandra Sheinman et se compose de deux sociétés différentes et indépendantes: Le Groupe Retripa, dont le siège se trouve à Crissier, est le plus grand prestataire de services de recyclage des déchets de Suisse occidentale. Elle emploie 145 personnes et dispose de six centres de tri à la pointe de la technologie, dans lesquels 200 000 tonnes de papier, carton, bois, métaux et déchets verts sont transformées chaque année en matières premières pour l'industrie grâce à des installations de tri et de recyclage. Retripa compte parmi ses clients des entreprises de l'industrie pharmaceutique, de l'ameublement et de l'automobile ainsi que de grands distributeurs et des collectivités locales.

Le Groupe Vipa Lausanne est la plus grande entreprise indépendante au monde dans le commerce international du papier destiné au recyclage. Vipa emploie 140 personnes en



Europe, aux Etats-Unis et en Asie et gère plus de 2 000 000 tonnes et 100 000 conteneurs maritimes par an. Vipa travaille avec près de 100 pays à travers le monde.

Le Groupe Vipa ne se concentre pas seulement sur le recyclage et l'élimination professionnelle, mais propose également des formations à ses clients.

### En savoir plus sur le Family Business Award

AMAG a créé le Family Business Award en l'honneur de son fondateur et patron, Walter Haefner, qui s'est toujours engagé pour une culture d'entreprise authentique, durable et pratiquée au quotidien. Il récompense les entreprises familiales suisses actives de manière particulièrement responsable. De plus, l'objectif de ce prix est d'attirer l'attention sur l'importance économique des entreprises familiales en Suisse.

L'entreprise lauréate est sélectionnée par un jury composé de dix personnalités expérimentées. Le jury est présidé cette année par M<sup>me</sup> Karin Lenzlinger Diedenhofen, déléguée du conseil d'administration et propriétaire de Lenzlinger Fils SA. Les autres membres du jury sont: Philipp Aerni, directeur du CCRS de l'Université de Zurich, Pascale Bruderer Wyss, conseillère aux États, Klaus Endress, président du conseil d'administration du groupe Endress+Hauser, Hans Hess, président de Swissmem, Jürg Läderach, propriétaire de Läderach AG Chocolatier suisse, Gabriela Manser, CEO Goba AG, Thomas Staehelin, conseil d'administration de Switzerland Global Enterprise, Peter Stähli, CEO Gentiane Invest SA et fondateur du Swiss Economic Forum, et Franziska Tschudi Sauber, déléguée du conseil d'administration et CEO de Weidmann Holding AG.

Lors de la remise des prix le 10 septembre 2019, la gagnante fut la société Wilhelm Schmidlin AG qui a rejoint les rangs des gagnants précédents: 1a hunkeler holzbau AG & 1a hunkeler fenster AG (2018), Jucker Farm AG (2017), FRAISA SA (2016), Wyon AG (2015), Entreprises et Domaines Rouvinez (2014), SIGA Holding AG (2013) et Trisa AG (2012).

Informations complémentaires: www.family-business-award.ch

<u>Photo</u>: Alberto Vazquez (au centre), conseiller de vente Audi d'AMAG Etoy, remet l'Audi Q5 55 TFSI e quattro à Vipa Group SA, représenté par le gérant Marc Ehrlich (à gauche), qui était venu avec sa femme Isabelle Ehrlich (à droite).



## Si vous avez des questions, veuillez vous adresser à:

AMAG Group SA Dino Graf Chef Group Communication Téléphone +41 44 269 53 00 presse@amag.ch AMAG Group SA Roswitha Brunner Chef Group PR & CSR Téléphone +41 44 269 53 04 presse@amag.ch